

Principios y usos de IA EN EDUCACIÓN

Se ha creado un nuevo conjunto de principios para ayudar a las universidades a garantizar que los estudiantes y el personal estén "alfabetizados en IA" para que puedan capitalizar las oportunidades que brindan los avances tecnológicos para la enseñanza y el aprendizaje.

La declaración, publicada hoy (4 de julio) y respaldada por los 24 vicerrectores del Russell Group, dará forma al trabajo institucional y a nivel de curso para apoyar el uso ético y responsable de la IA generativa, las nuevas tecnologías y el software como ChatGPT.

Desarrollados en asociación con IA y expertos en educación, los nuevos principios reconocen los riesgos y oportunidades de la IA generativa y comprometen a las universidades de Russell Group a ayudar al personal y a los estudiantes a convertirse en líderes en un mundo cada vez más habilitado para la IA.

Los cinco principios establecidos en la declaración conjunta de hoy son:

- Las universidades apoyarán a los estudiantes y al personal para que se familiaricen con la IA.
- El personal debe estar equipado para ayudar a los estudiantes a usar herramientas de IA generativa de manera efectiva y adecuada en su experiencia de aprendizaje.
- Las universidades adaptarán la enseñanza y la evaluación para incorporar el uso ético de la IA generativa y apoyarán la igualdad de acceso.
- Las universidades garantizarán que se mantenga el rigor académico y la integridad.
- Las universidades trabajarán en colaboración para compartir las mejores prácticas a medida que evoluciona la tecnología y su aplicación en la educación.

Inglés

Artículo

Fuente: RUSSEL GROUP. (2023). *New principles on use of AI in education*. <https://russellgroup.ac.uk/news/new-principles-on-use-of-ai-in-education/>

